



Hervé Féron a participé à l'Assemblée Générale du Club Chanteclair, association qui organise des activités nombreuses et diversifiées pour les personnes âgées notamment afin de favoriser le lien social entre elles. Cette Assemblée était animée par la dynamique Présidente, Madame Odette EST, qui a rappelé les orientations et la réussite de l'association qui compte 161 adhérents et où certaines activités ont rassemblé environ 600 personnes sur toute l'année (l'activité Belotte). Le Maire de Villers s'était fait représenter par l'adjointe déléguée aux Affaires sociales et à la Santé.